



An
Landeshauptstadt München, Kulturreferat

Antrag: Prüfung einer Mitgliedschaft der Münchner Stadtbibliothek bei filmfreund.de

August 2020

Beschluss

Der BA 9 möge beschließen, die Stadt München aufzufordern, zu prüfen, ob die Münchner Stadtbibliotheken bei der Video-on-Demand-Plattform filmfreund.de Mitglied werden können.

Begründung

Video-on-Demand-Plattform filmfreund bietet im deutschsprachigen Raum eine hochwertige Filmauswahl für Bibliotheken. Das Angebot reicht von deutschen Klassikern über anspruchsvolle Dokumentationen bis hin zu internationalem Arthouse-Kino und Kinderserien. Kund*innen angeschlossene Bibliotheken können sich mit ihrem Ausweis und Passwort anmelden und haben dann kostenlos Zugriff auf das Angebot. Die Hochschule für Fernsehen und Film in München ist bereits Mitglied.

Das Angebot ist eine hochwertige und dann für Kund*innen der Stadtbibliothek kostenlose Alternative zu Streamingdiensten wie Amazon Prime, Netflix oder ähnlichem. Sie würde allen Münchner*innen Zugriff auf übersichtliche und gut ausgesuchte, hochwertige Inhalte bieten und damit einem weiteren Aspekt des Bildungsauftrags nachkommen.

Die Stadtbibliothek Neuhausen könnte mit ihrem großen Einzugskreis als Pilotprojekt starten.

Initiative:

Anna Lena Mühlhäuser